

Lettre d'information

N° 71 – Mai 2024



COMMÉMORATIONS DE LA RÉVOLUTION DES OEILLETS

Vendredi 26 avril, José CRUZ a clôturé les commémorations avec son spectacle intitulé « Portugal au centre du monde ». Il a embarqué un public hétérogène venu en nombre (environ 150 personnes venues de Vannes, Angers, Nantes, etc.) pour un voyage de 1 580 km de rires, d'émotions, de nostalgie, rempli de savoureuses anecdotes racontées dans un sabir mi-français mi-portugais, le « frantugais » compris de tous.



Je tiens à remercier tous les adhérents qui sont à la base de la réussite de ces quatre animations (exposition, concert, conférence, spectacle) et particulièrement Claudine, notre Attachée Culturelle, qui est passée par



de nombreux moments d'angoisse liés à l'organisation (notamment l'accueil du conférencier et de l'artiste) et ne sachant comment le public allait répondre, l'angoisse de la salle vide ...





Visites à la librairie « L'esprit large » de Nadine DUMAS et au restaurant Tasca d'Avo de Cathy et Edna.



Instants de soulagement après le spectacle

Après trois mois seulement de présidence du Comité, je suis heureux de pouvoir m'appuyer sur une équipe solide sachant m'épauler. Merci à elle.

Frédéric GISLAIS

Pour ceux qui sont désireux de parfaire leur information, France 5 diffuse en Replay dans « La case du siècle » un documentaire de 2024 sur la révolution des œillets, un temps fort de l'histoire européenne. Historique et émouvant.

Prochaines activités

Mardi 28 mai - Remise des Europass

au lycée Olivier GUICHARD de Guérande (17 H 15) aux élèves valorisant leurs compétences techniques et professionnelles pour



les périodes de stage effectuées en Europe, au Portugal notamment.

Samedi 1er et dimanche 2 juin – Fête médiévale



Le thème retenu cette année est « Préparation du mariage de Jeanne de Navarre et de Jean IV de Bretagne ».

Les adhérents costumés sont invités à participer au défilé du dimanche dont le départ sera donné Porte Bizienne à 11 H 00, non loin de la taverne des Campesinos. Venez nombreux.

Jeudi 20 juin matin, marche caritative au profit de l'ASOSP44 (Association pour le Séjour d'Orphelins des Sapeurs-Pompiers). Le jumelage, avec d'autres associations de la presqu'île, soutient cette action.



Et pour le vinho fino, Alain au 06.08.80.14.24